

2022: DAS JAHR, DAS DIE FREUDIGEN EREIGNISSE ZURÜCKGEBRACHT HAT

Nach zwei mageren Jahren im Zeichen Corona's bot das 2022 wieder alle Möglichkeiten für Anlässe jeglicher Art, die von den Gremien des ACS beider Basel auch mit viel Freude genutzt wurden.

CLASSIC

Freundschaften und das gemeinsame Hobby pflegen

Schon im März drängte es die Mitglieder der ACS Classic-Gruppe zur ersten Kurzausfahrt mit Schlauchprüfung, bevor die eigentliche Saison dann mit der Frühlingsausfahrt durchs schöne Mittelland nach Langental eröffnet wurde. Im Juni fand der Lions-Drive und Ende August die zweite Kurzausfahrt rund um den Glaserberg bei gewittrigem Wetter statt. Die Herbstausfahrt führte im Oktober in Schlaufen durch den Schwarzwald und bildete einen schönen Abschluss einer sehr erfreulichen Saison. Einziger Wermutstropfen: Das schon zweimal neu terminierte «Gempen-Memorial» wurde ins Jubiläums-Jahr 2023 verschoben.

MOTORRAD

Das abwechslungsreiche Jahresprogramm vermochte zu begeistern

Ende Januar fand der gut besuchte Winteranlass der Motorradgruppe statt, der ins Rheinhafenmuseum am Dreispitz führte. Den eigentlichen Saisonauftakt machte in bewährter Manier ein Aufwärmtraining mit den Profis der MAZ Motorradfahrerschule Basel. Mit zweijähriger, coronabedingter Verspätung fand Ende April die Frühlingsausfahrt ins Bur-

gund statt, die durchs Band zu begeistern vermochte. Die «Chnuserli»-Ausfahrt im Juni führt bei schönstem Wetter durch die Vogesen, die zweitägige Kulturfahrt im August durch den Jura auf de Mont Corsin zum grössten Windpark der Schweiz. Den Abschluss machte die sechstägige Herbstausfahrt in die Dolomiten, nach Slowenien, Österreich und weinigen weiteren Destinationen.

JUFALA

Mit Stolz führte der ACS beider Basel sein Jufala zum 50. Mal durch

Das Leuchtturmprojekt in Sachen Verkehrssicherheit, das ACS-Jugendfahrlager, kurz Jufala, durfte im 2022 sein 50-jähriges Jubiläum feiern.

42 Teilnehmerinnen und Teilnehmer genossen Anfang Juli im Melchtal eine umfassende Fahrschulabildung, die ihren krönenden Abschluss mit einer 100%-Erfolgsquote bei der Basistheorieprüfung und einer unfallfreien Woche fand. Ein Jahrgang, der noch lange in bester Erinnerung bleiben wird.

POLITIK

Engagement gegen die Behinderung des motorisierten Verkehrs

Leider konnte die unrealistische «Klimagerechtigkeits-Initiative am 14. September 2022 nicht zu unseren Gunsten ent-

schieden werden, sondern wurden sowohl Initiative (Netto Null bis 2030) als auch der Gegenvorschlag (Netto Null bis 2037) angenommen.

In beiden Halbkantonen hat sich der ACS beider Basel gegen Tempo 30 auf Hauptverkehrsachsen zur Wehr gesetzt: So wurde der Rekurs gegen Tempo 30 in der Feldbergstrasse ans Bundesgericht weitergezogen und gegen die Anträge für Tempo 30 auf den Kantonsstrassen von Bottmingen, Therwil und Oberwil Beschwerde erhoben. In Basel-Stadt wurde im Frühjahr eine Petition lanciert, die im September 2022 mit mehr als 7'777 Unterschriften eingereicht werden konnte.

CLUBLIFE

Endlich: Wieder eine «normale» Generalversammlung im Pantheon

Nachdem die Generalversammlungen der Jahre 2020 und 2021 nur schriftlich abgehalten werden konnten, war die Freude gross, am 21. Juni 2022 wieder eine ordentliche Versammlung im gewohnten Rahmen mit mehr als 200 Mitgliedern und Gästen durchführen zu können.

Ein Monat zuvor konnten wie früher jene Mitglieder zu einem Event eingeladen werden, die dem ACS beider Basel seit 50 Jahren die Treue halten.

Christian Greif



Der Petition gegen Tempo 30 auf Hauptstrassen war viel Zuspruch beschieden.



Spürbare Fahr- und Lebensfreude: Das «Chnuserli» der ACS-Motorradgruppe, das im Juni 2022 durch die Vogesen führte. Foto: Martin Eberle.